



Los localistas plantearán la creación de una Academia del Árabe Ceutí, lengua materna de "una gran parte de los caballas".

Caballas apostará por que el árabe ceutí pueda estudiarse en el Instituto de Idiomas

● El programa de la coalición abogará por el "reconocimiento expreso de la pluralidad lingüística y cultural de la sociedad ceutí"

A. Q. CEUTA

La coalición Caballas quiere que el "programa para el cambio" con el que concurrirá a las elecciones del próximo mes de mayo con Mohamed Ali como cabeza de lista tenga en su apuesta por "la convivencia desde la interculturalidad" uno de sus ejes vertebradores e inspiradores de forma transversal del catálogo de compromisos que incluirá.

Según han informado fuentes de la coalición localista a este pe-

riódico, el primer grupo de la oposición en la Asamblea insistirá en su demanda de que la ciudad autónoma cuente con un calendario laboral "realmente adecuado a la realidad social de Ceuta" y que, por lo tanto, incluya tanto la Pascua musulmana del Sacrificio como la fiesta de fin del mes sagrado de ayuno de Ramadán como días festivos.

En el ámbito lingüístico, la coalición está perfilando varias propuestas para "reconocer institucionalmente y poner en valor la ri-

La lengua habitual del 63% de los ceutíes arabófonos

El 62,9% de los ceutíes cuyo origen sociocultural es árabo-musulmán utiliza el árabe ceutí como lengua habitual y el resto usa el castellano de forma más habitual, según las conclusiones del estudio 'Los usos lingüísticos de la población de Ceuta: el español, el árabe y el beréber', un trabajo coordinado por la directora del Departamento de Estudios Semíticos de la UGR Maribel Lázaro recientemente editado por el IEC pero aún no presentado oficialmente.

queza que para todos los ceutíes supone contar con una lengua como el árabe ceutí, idioma materno de una gran parte de los caballas".

Para dar un "salto cualitativo" en el trato que recibe, los de Mohamed Ali apostarán por la creación de la Academia del Árabe Ceutí en

La coalición quiere ir más allá de "discursos convencionales que suenan huecos"

paralelo a su impartición en el Instituto de Idiomas, que depende de la Administración local y tiene su sede en el Campus Universitario.

"El fortalecimiento de la convivencia efectiva entre todos los ceutíes es un requisito indispensable para construir la Ceuta del futuro", han recordado fuentes de la coalición, que entiende que "más allá de discursos convencionales que suenan huecos" es necesario dar un paso "decidido" al frente "con hechos concretos" para "que todos aprendamos a querernos de verdad".

Las peticiones para vacantes de Erasmus, hasta el día 15 de este mes

El Faro CEUTA

Durante el segundo semestre del presente año académico 2014-2015 un total 21 estudiantes Erasmus han viajado hasta la ciudad autónoma para "disfrutar académica y turística de ella". Según ha informado la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de la Universidad de Granada (UGR) en Ceuta, de los 21, trece son de Coimbra (Portugal), cuatro proceden de Veliko Turnovo (Bulgaria), tres vienen de Bratislava (Eslovaquia) y uno de Catanzaro (Italia).

El curso pasado un total de 37 de la Facultad de Educación (nueve de la de Ciencias de la Salud de la institución nazari) participaron en programas Erasmus en otros países.

Hasta el próximo 15 de marzo permanecerá abierto el plazo de presentación de solicitudes a la convocatoria extraordinaria de plazas vacantes de Erasmus +: Erasmus y del Programa Propio de movilidad internacional para estudiantes de Grado de la UGR para el curso 2015-2016.

La oferta está dirigida a estudiantes de la UGR con matrícula en enseñanzas universitarias conducentes a los títulos oficiales de Grado, Licenciado, Ingeniero y Arquitecto.

Para la Facultad de Educación ceutí ya vacantes en diferentes universidades de Italia, Polonia, Portugal, Rumanía, Finlandia, Reino Unido o Turquía, entre otros países, según la información detallada en la web de la UGR.

CENTRO MÉDICO MEDICAL KINE

PROMOCIÓN DE APERTURA
HASTA FINAL DE FEBRERO

ONDAS DE CHOQUE + RADIOFRECUENCIA **140€**

69€

+ PRESOTERAPIA GRATIS

FISIOTERAPIA AVANZADA

Tratamientos efectivos con ondas de choque en tendinopatías y calcificaciones
Punción seca
Lesiones deportivas
Desviaciones de columna
Tratamiento suelo pélvico

FISIOESTÉTICA AVANZADA

Utilizamos TÉCNICAS ÚNICAS EN CEUTA
Tratamientos de ALTA CALIDAD
Resultados desde la 1ª SESIÓN

ESPECIALIDADES MÉDICAS

Traumatología
Alergología
Psicología
Cardiología
Y muchos más...



Clínicas FISIQUIROS